



Diputada del PAN impulsa reforma para cambiar el nombre oficial de México

Historia de Orlando Samaniego • 6 h • ⌚ 2 minutos de lectura



↳ Diputada del PAN impulsa reforma para cambiar el nombre oficial de México

La diputada **Kenia López Rabadán**, del **Partido Acción Nacional (PAN)** y vicepresidenta de la **Cámara de Diputados**, ha presentado una iniciativa legislativa para **modificar el nombre oficial del país de "Estados Unidos Mexicanos" a "México"**.

La propuesta, presentada el 23 de febrero de 2025, ha generado un intenso debate en el Congreso y en la opinión pública, al argumentar que el cambio fortalecería la identidad nacional y reduciría la burocracia en documentos oficiales.

López Rabadán sostiene que el nombre "Estados Unidos Mexicanos" es poco utilizado en la vida cotidiana y que **"México"** representa de manera más fiel la identidad histórica y cultural del país.

Además, organismos internacionales como la **ONU y la OEA ya emplean la denominación simplificada** en sus referencias oficiales. La propuesta también plantea que la modificación ayudaría a reducir los trámites administrativos relacionados con el uso del nombre completo en documentos oficiales.

[Diputada del PAN impulsa reforma para cambiar el nombre oficial de México](#)